

Taekwondo/Coupe du Gabon « Mouila 2015 »

La 3e édition a lieu aujourd'hui



Le coach de la sélection de l'Ogooué-Maritime, Covis Ngoma.



Le président de la Ligue de taekwondo du Moyen-Ogooué, Raoul Onanga Abdoulaye.



Des taekwondoïstes de retour de la pesée.

MM
Mouila/Gabon

CE ne sont pas les plaintes (moins valables) de certains acteurs qui vont empêcher le déroulement, aujourd'hui, de la coupe du Gabon « Mouila 2015 ».

Une compétition placée, selon le président fédéral Mouinga Ondeme, sous le signe de « la formation progressive ». Le patron du taekwondo gabonais, content de la participation massive des 9 ligues provinciales, estime que cette 3e édition est une opportunité pour les jeunes compétiteurs de se rencontrer,

de se connaître, et surtout d'évaluer le niveau de chacun afin qu'à terme, « nous sortions toujours avec une équipe nationale qui puisse représenter valablement le Gabon aux joutes internationales ». L'enjeu produit le stress chez certains participants. A contrario, d'autres se montrent optimistes. Le

cas du président de la ligue de la Ngounié, Juste Ibouanga. « (...) Notre objectif est d'occuper la plus haute marche du podium, parce que nous nous sommes préparés en conséquence... », martèle-t-il. Quant au directeur technique provincial du Haut-Ogooué, Me Alain Mombo - qui pense que les

ambitions visées par son équipe sont revues à la baisse à cause de la réduction du nombre de ses poulains - il ne perd pas espoir. « (...) Nous positivons malgré un effectif réduit. Je crois que le Haut-Ogooué peut occuper la deuxième ou la troisième place », espère-t-il.

La ligue de l'Ogooué-Maritime (nouvellement élue) vient, comme nous l'a signifié le coach Clovis Ngoma, prendre le pouls de la haute compétition. Ses poulains viennent apprendre. « (...) Nous sommes restés très longtemps sans compétition d'envergure au niveau domestique. Depuis 2009 jusqu'à maintenant, il n'y a pas eu de championnat provincial. Nous venons donc apprendre afin de repartir avec

des enseignements qui peuvent nous permettre de progresser.»

Raoul Onanga Abdoulaye, président de la ligue du Moyen-Ogooué, voudrait voir ses protégés « faire le maximum pour ravir la première ou la deuxième place ». N'empêche qu'en dépit de ses ambitions, il déplore la date choisie pour l'organisation de cette compétition. Pour lui, ses athlètes « reviennent des vacances et n'ont pas eu trois semaines d'entraînement ». Cette situation vaut également pour quelques compétiteurs ou encadreurs techniques d'autres équipes provinciales (Woleu Ntem, Estuaire, etc). Lesquelles, malgré tout, sont décidées à mouiller le maillot face surtout aux...« Estuariens ».

Handball/37e Championnat d'Afrique des clubs champions

Deuxième défaite pour Phoenix



Une phase de la rencontre qui a opposé hier les Gabonaises de Phoenix (Jaune) et les Camerounaises de FAP (rouge).



Les Gabonaises n'ont pas pesé lourd devant les Camerounaises

S.A.M.
Nador/Maroc

Les Gabonaises n'ont pas su s'imposer hier devant les Camerounaises de FAP et ont connu un deuxième revers en autant de journée (39-24). Un résultat qui les place dans une situation bien délicate pour la suite de la compétition. Les hommes du Stade Mandji, qui ne jouaient pas hier ont l'occasion aujourd'hui de prendre des points salvateurs devant Widad du Maroc. Même si la tâche s'annonce difficile.

APRÈS leur déconvenue contre les Angolaises de Petro, jeudi dernier (38 à 9), les joueuses de Phoenix avaient donc l'opportunité de se racheter en affrontant hier, dans la salle Omnisports de Nador, la formation camerounaise de FAP. Si l'encadrement technique a pu se réfugier derrière la fatigue logique du voyage de Casablanca

jusqu'à Nador pour expliquer la débâcle contre les Angolaises, il ne comptait pas, de toute évidence, utiliser le même argument en cas de nouvelle défaite. Il suffisait, pour s'en rendre compte, de voir le coach Thierry Mbini s'agiter le long de la touche, recadrer certaines joueuses dont Ange Kambo N'Guess. La numéro 10 étant entré de fort mauvaise manière dans la partie.

Mais les directives de Mbini ne semblent pas suffire et désorientent plus qu'autre chose ses troupes qui ont pendant quelques minutes du mal à les intégrer. Même si les éléments de Phoenix redressent peu à peu la tête, le mal est déjà fait. FAP a pris une avance considérable et mène à la 22e minute par 16 à 9. La défense des Gabonaises est si mal assurée que presque chaque attaque des Camerounaises se termine par un point. Le staff technique avait pourtant essayé d'at-

tirer l'attention de ses éléments sur une situation récurrente : « jouez collectif », avait-il exhorté. Mais les attaques de FAP sont si rapides que trop souvent les joueuses de Phoenix ont du mal à se replier. Le score à la mi-temps est donc logiquement en faveur des Camerounaises (19-12).

La période de repos qui aurait dû, en toute logique, permettre de retrouver une cohésion, a l'effet inverse. Les Gabonaises s'écroulent totalement, et font s'éteindre la petite lueur d'espoir qui restait. Car à la moitié de la seconde période, les Camerounaises ont déjà treize points d'écart (28-15). Phoenix est collectivement et physiquement moins bien que son adversaire. Qu'il s'agisse de défendre ou d'attaquer, les Jaunes (couleur de Phoenix) ont presque toujours un temps de retard sur chaque action. C'est donc logiquement que Phoenix

s'incline devant FAP sur le score de 39-24.

Stade Mandji, qui ne jouait pas hier, affronte ce samedi Widad du Maroc. Un match qui promet de chaudes empoignades surtout que les Gabonais ont besoin de se relancer après leur défaite inaugurale. Pendant ce temps, Phoenix se présente devant les Kenyanes de Nairobi water. Les résultats de la seconde journée * La deuxième journée du championnat d'Afrique des clubs Champions 2015, s'est jouée ce jeudi dans les salles Omnisport de Nador et Sellaouan. Toutes les rencontres se sont bien déroulées.

En dames:
Petro - Phoenix: 38-09 /
Primero - Al Ahly: 42-16 /
ABO sport - TKC: 22-22 /
Nairobi - FAP: 20-36
En hommes:
FAP - Inter Club: 30-28 /
FANZ - Zamalek: 20-24 /
Stade Mandji - Al Ahly: 22-31

Football / Éliminatoire des jeux mondiaux DHL, zone Afrique

Le Gabon champion d'Afrique



Les champions d'Afrique à leur arrivée à l'aéroport de Libreville. Une joie partagée avec des collègues.

F-K-O.M
Libreville/Gabon

LA deuxième fois a été la bonne ! Après une participation infructueuse lors de la première édition en 2013, l'équipe de football de DHL Gabon vient de remporter le tournoi qualificatif zone Afrique des jeux mondiaux DHL dont la phase finale est prévue en décembre prochain à Dubai. L'équipe gabonaise de DHL Express a en effet battu son pendant camerounais samedi dernier sur un score de 3 à 2 lors d'une finale engagée qui s'est jouée dans la ville de Mbankomo. Un tournoi ayant regroupé l'ensemble des pays de l'Afrique centrale, plus la République démocratique du Congo (RDC), et quatre pays d'Afrique de l'Ouest (Bénin, Burkina Faso, Niger, Togo). Grâce à cette victoire acquise à la faveur d'un "esprit d'équipe", c'est le Gabon qui va représenter l'Afrique subsaharienne à la phase finale de ce tournoi aux Emirats Arabes unis en décembre prochain.